
発言者 要望 対応

師岡座長

①感染対策
　プレーリーダーから感染が始まってはいけないので、検温計を持たせて、体調をチェックで
きるようにしてはどうか？

②運動できる場所の確保
　統計を取ると、日本はスポーツ施設が足りないのではなく、使えない形になっていることが
多い。会社の施設を少し開放して頂くことはできないか？

【Ｒ4.2.16会議にて回答】
①感染対策
　（所管：D&Aネットワークス）
　子どもの遊び場事業は、一般開放された公園利用の延長であると認識している。誰でも参
加できるため、事業開始当初から参加者の入場確認を実施していない。
　また、公園への入り口が複数個所ある会場も多く、入り口にプレーリーダーが常に張り付い
ているのは困難。

【Ｒ4.10.12会議にて追加回答】
②運動できる場所の確保
　現在環境まちづくり部と連携し、いくつかの再開発事業において公開空地を子どもが遊べる
ような空間として設計としてもらえるよう、協議を進めている。

谷委員

①校庭開放について
　中高生については遊び場がないのが問題。校庭開放も含めて、どこかに居場所を作れな
いか?。先生やPTAの負担は大変だが、公共の施設なので、早朝や夜間などの活用も可能
なのではないか？。

②公園がつぶれる問題について
　日本テレビの新ビル建設で公園がつぶれる問題について、早めに話し合って「こういう公
園が欲しい」というアピールをしていただくことはできないか？

※①、②について、久保田委員からも同様の意見有り

【Ｒ4.10.12会議にて追加回答】
①校庭開放について
　三番町区民から、「九段小学校の校庭で遊び場事業を実施して欲しい」という要望があっ
た。ニーズがあることは当課も認識している。
　しかしながら、教育現場は校内でクラスター等が発生しないよう、コロナウイルス感染症対
策に苦慮しているのが現状である。要望があったことは継続して小学校へお伝えしていくが、
今すぐに実施することは難しい。

【Ｒ4.10.12会議にて追加回答】
②公園がつぶれる問題について
　「番町の森」について
　再開発の案件によっては、子育て支援施設の整備をするか否かを、子ども部と協議するこ
とになっている。本件についても、その協議が必要な案件である。現在子育て推進課から、
公開空地を親と子が憩い、集える空間の仕様にしてほしいという要望を出している。

荘委員
①児童館跡地について
　富士見町の飯田橋駅からすぐの児童館跡地について、子どもの遊び場になっている。更
地のまま残せないか？。

【Ｒ4.10.12会議にて追加回答】
①児童館跡地について
　（所管：施設経営課）
　令和５年度末で閉鎖し、令和６年度から着工予定。予定は延期となる可能性もある。
　また、児童館跡地は再開発の対象エリアとなっているため、潰さずに残すことは難しい状態
である。

大野委員

①スポーツセンターについて
　スポーツセンターがもうかなり古くなっている。建て替えるという話がずっとありながら、され
ていないという状況が続いている。また、区によってはスポーツセンターが二つ三つあるとこ
ろもある。そういうところも考え直す必要があるのではないか？

②道路の遊び場としての利用について
　うちの町会は、大きな通りを日曜公園として使えるようになっている。警察との約束で、
ポールをたてれば車の規制ができる。公園だけでなくあらゆるものを使えたらいい。
　特に千代田区は、日曜日になると極端に交通量が減るところもある。そういうところに規制
をかけて開放してはどうか。住民の理解あってのことだが、うちの町会では問題が起きていな
い。

【Ｒ4.10.12会議にて追加回答】
①スポーツセンターについて
　（所管：生涯学習スポーツ課）
　千代田区は土地が少ないことから、新しいスポーツセンターの設置はしない。
　現在のスポーツセンターについては、詳細の時期は未定であるが建て替えを検討中であ
る。小中学校の体育館やプールなどの一部開放も行っているので、そちらの利用も推進して
いきたい。

【Ｒ4.10.12会議にて追加回答】
②道路の遊び場としての利用について
　道路を遊び場として使用するとなると、区の道路管理者と警察との協議が必要となるうえ、
安全管理上も極めて配慮が必要となる。また、地域の性質上できる地域とそうでない地域が
あるため、所管部署とも協議をしながら検討していきたい。

前回会議（自由意見）の振り返り・追加回答 資料２


